

Lorsque prendra fin la CCEI, même si à ce moment nous avons atteint le but que nous désirons atteindre, il est clair que de graves problèmes continueront d'exister. Et le dialogue entre le Nord et le Sud, entre riches et pauvres, devra se poursuivre dans les années à venir. La mutation qui s'opère aujourd'hui dans les relations entre le Nord et le Sud n'a rien d'éphémère. C'est désormais une constante du système international, une réalité et un défi que nous tous devons relever sans hésitation, maintenant et dans l'avenir.

Merci, Monsieur le Président.